

angerichteten Brand vernichtet worden. So fehlen uns auch alle Angaben aus der Zeit vorher. Das neue Buch beginnt auch erst wieder um 1858.

Ihre mir gesandten Unterlagen über Ihre Familie Dueck habe ich meinem Familienforscherkollegen der Familie Dueck ausgeliehen. Wahrscheinlich hat er sich schon mit Ihnen in Verbindung gesetzt.
Seine Adresse: Ulrich Dueck, Am Ostenteich 7, 31185 Groß Himstedt
Deutschland.

Er war besonders interessiert an dem Bericht aus den Niederlanden. Seine Sammlung an Unterlagen über die Familie Dueck ist wirklich sehr groß.

Zum Schluß Ihres Briefes schreiben Sie von Ihrer Krankheit. Und trotzdem ließen Sie Ihr Haus auch noch anstreichen. Das gibt doch viel zu viel Unruhe für uns ältere Menschen. War das denn unbedingt notwendig? Meine Frau will auch noch immer viel zu viel machen. Da muß ich dann immer abraten.

Damit werde ich für heute zum Schluß kommen. Alles Gute und sehr viel Gesundheit wünscht Ihnen Ihr Familienforscherkollege in
Deutschland

PS.

Mit Ihren Unterlagen haben Sie mir eine sehr große Freude bereitet. Nochmals vielen Dank!